
【本日のプログラム】 

司 会 萩原竜治例会運営委員長             斉   唱 「我等の生業」 

プ ロ グ ラ ム 地区会員増強委員会 委員            食   事 きく寿司 

谷崎 直樹君（西尾ＲＣ）テーマ「地区会員」  

ビ ジ タ ー 地区会員増強委員会より  委員長 木所壮太君（豊橋東ＲＣ） 

委員 梅村博史君（豊田東ＲＣ） 委員   吉田滋代君（名古屋錦ＲＣ） 

〈ＰＲ〉 西尾市クラウドファンディング活用支援事業  

『プロジェクトビオ～ビオトープ復活への軌跡』 西尾市立西尾小学校 伊藤嘉樹校長 

             
 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５７名   欠席数  １６名   出席率  ７８．０８％ 

本日のお客様は地区会員増強委員会の皆様です。豊橋東ロータリークラブの木所様、豊田

東ロータリークラブの梅村様。名古屋錦ロータリークラブの吉田様にお越しいただきました。 

今月の２７日に西尾市美術展が開催され、表彰式が寺部町の文化交流センターでありまし

た。西尾ロータリークラブ会長賞は、写真の部で戸軽邦明さん、水墨画の部で名倉敬子さんが

入賞されました。さらに職業奉仕委員長会議が１０月２３日に開催され、当会からは平田さんに

出席していただきました。 

１０月２０日に地区補助金事業として、愛知こどもの国５０周年記念こども支援プロジェクトを開催しましたとこ

ろ、多くの方にご参加いただきまして、ありがとうございました。社会奉仕委員長の岩瀬さん、親睦委員会の皆さ

んには大変お世話になりました。愛知こどもの国は、昭和４９年１０月２９日に開園し、今年で５０周年です。途

中、廃園の危機等もあったようですが、地元の皆様のご尽力により継続しています。海や山があり、非常に空気

が綺麗で、素晴らしい自然環境に恵まれています。当施設が、将来的に現在のジブリパークに匹敵するような位

置付けになれば、この地域の発展も考えられるかと思います。個人的には、こどもの国の近くに道の駅ができれ

ば集客ができ、将来的に賑やかになるのではないかと、希望を持っています。 

 

 

会長 / 黒田 正志   幹事 / 小笠原正秀 
クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:https://www.nishio-rotary.org 

第３１５９回例会 令和６年１０月２９日（火） 天気：雨 Ｎｏ．１２ 

２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 地区会員増強の皆様ようこそ西尾ＲＣに

いらっしゃいました。谷崎さん本日の卓話宜しくお願い

します。  

小笠原正秀君 こどもの国補助金事業では皆様お世

話になりありがとうございます。谷崎さん卓話楽しみで

す。 

地区会員増強委員会 木所壮太君・梅村博史君・吉

田滋代君 地区会員増強活動にご協力をたまわり誠に

有り難うございます。今日は、谷崎さんが卓話をされると

のことで３名で応援に来させて頂きました。本日は宜し

くお願い致します。 

 

名古屋錦ＲＣ吉田滋代君 今日は大変お世話にな

りますがどうかよろしくお願いいたします。  

田中正規君 ①愛知こどもの国５０周年記念例会出

席いたしました。会長、幹事はじめ多くの担当委員の

皆様ご苦労様でした。②結婚記念のお花ありがとうご

ざいました。 

柴田高広君 入籍から１０ケ月、三女の結婚式が青山

でありました。４世代１７人の大移動は観光バスでの三

泊四日でした。やはり結婚式で娘の嫁入りが腹落ちし

ますね。ひと安心。 

杉浦 広君 伊藤校長先生ようこそ西尾ＲＣへ。谷崎

君、スピーチ拝聴します。 

 



 

 
〔〔卓卓話話〕〕  

本日は、地区会員増強委員会での活動、増強の役割、クラブの活性化、どのように会員

増強をすれば良いかをお話します。委員の活動方針は、クラブの活性化です。増強とは

人を増やす・入れるのが目的ではありません。クラブが活性化するための会員増強です。

そしてＤＥＩ・多様化を目指していきます。これらを単年度ではなく３年計画で行います。 

今年のＲＩ会長の方針ですが、地区で増強１００人、さらに、地区で４つ以上新規のクラブ

を立ち上げる、４つの戦略的優先事項に沿ったクラブ戦略計画を作りましょうとのことで

す。 

地区の方針を踏まえ、黒田会長の方針は、「親睦と奉仕」です。この２つの目標をより一層高めるため、

「時を楽しむ ロータリーを愉しむ」をスローガンとして、意義のある例会、ワクワクする例会、次回が待ち遠し

くなる例会を心掛け、会員の皆様の趣味を活かして、１つでも多くの趣味の会ができ、１人でも多くの方が集

うことで、地域社会への奉仕活動が充実したものとなるように取り組んでいくとのことです。クラブの種類の中

に、衛星クラブというものがあります。本クラブは敷居が高い、出席しづらいという方のための新しいクラブで

す。衛星クラブの人数は、親クラブの人数に入るそうなので、うまく活用すると良いと思います。 

会員増強活動を強化するために、新しい会員増強活動への取り組みを推進しています。手法をまとめる

と従来の「プッシュ型」、「プル型」と「新しい手法」があります。「プッシュ型」は会員から情報を集めて、入会

させるものです。さらにオープン例会という手法もあります。会員のご友人や、これから入るといいな・入って

ほしいなという方を例会にお呼びし、一緒に食事して、その後自己紹介をし合うというものです。非常にスマ

ートでいい方法だなと思いました。「プル型」はメディア、ＳＮＳを活用して向こうから来てもらうというもので

す。「新しい手法」というのは、従来と違うターゲット、若年層と女性をターゲットに、細則規則によってクラブ

の多様化・柔軟化を目指すというものです。西尾ロータリーには女性が３名いらっしゃいます。７５名中の３名

ですので４パーセントと非常に低いです。女性会員の増強取り組み事例としては、夫婦、家族での入会を推

奨するというものです。そして１番大事なことは、入会者よりも退会者を減らすということです。 

これから伸びていくクラブは、やはり楽しいクラブだと思います。一般的に増強と言いますが、誰でもいい

わけではありません。職業奉仕の心を持つ方を探すことが第一だと思います。西尾ロータリークラブは非常

に会員同士の仲が良く楽しいクラブですので、活性化していくには、若いメンバーと新しいことに挑戦できる

雰囲気作り、新しいものに対して寛容になることが重要だと思います。 

 

 

地区会員増強委員 谷崎 直樹君（西尾ＲＣ）  

坂田吉郎君 先日、小澤先生に北九州まで魚釣り

に連れて行っていただきました。ヒラマサは釣れませ

んでしたが巨大なブリとヒラメが釣れました。ありがとう

ございました。 

岩瀬淳治君 社会奉仕委員会の岩瀬淳治です。先

日の移動例会にご参加のみなさまありがとうございま

した。 

三宅千鶴君 先日は愛知こどもの国５０周年プロジェ

クトでこどもの国へ行き、坂を何度も往復できて、とて

も健康的な１日を過ごす事ができました。ありがとうご

ざいます。１月に駅伝も参加しますので、毎日走っ

て、健康第一で走れるように頑張りたいです。 

辻村敏晃君 結婚記念の花をいただきました。あり

がとうございました。 

杉浦義浩君 愛知製鋼の丸尾知司君が１０月６日開

催の佐賀国体成人男子１０，０００ｍ競歩で優勝。１０

月２７日山形髙畠で開催された日本選手権３５㎞競歩

で準優勝しました。 

岩瀬正広君 谷崎さん今日は卓話よろしくお願いしま

す。 

谷崎直樹君 本日、卓話させていただきます。よろし

くお願いします。 

山﨑克弥君 谷崎君、卓話ありがとうございます。先

日、お城下で開催されたティラノレース老獣の部で主

催者側にも関わらず優勝してしまいました。大人げな

かったです。 

金原健志君 早退です。今月９日に５人目の孫が生ま

れました（女の子）。元気に育ってくれる事を願ってい

ます。 
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